

BIOBÍO CON ARGENTINA

Tras 4 años Carriel Sur vuelve a operar vuelos internacionales

Las rutas con el extranjero fueron interrumpidas por la pandemia. Se inauguró ruta directa hacia y desde Buenos Aires.



FOTO: RAPHAEL SIERRA P.

Aníbal Torres Durán
anibal.torres@diarioconcepcion.cl

Después de cuatro años, los vuelos internacionales comerciales retornaron a la Región del Biobío, precisamente al Aeropuerto Carriel Sur, con el relanzamiento de la internacionalización del terminal aéreo a través de los viajes directos a Buenos Aires, Argentina.

A las 14:30 hrs aterrizaba, por primera vez en su historia, un vuelo de origen trasandino en la pista de Carriel Sur. Del hito participaron diversas autoridades y pasajeros, quienes destacaron la iniciativa de la aerolínea Jetsmart de establecer la ruta, junto con las posibilidades que entrega para el comercio y turismo local.

“Este es un vuelo que une Concepción con Buenos Aires, lo que nos va a permitir también un tránsito asociado al turismo y al comercio, que es algo extremadamente importante para nuestra región”, sostuvo la delegada presidencial de la Región del Biobío, Danie-la Dresdner.

En la misma línea, el gobernador regional, Rodrigo Díaz,

Carriel Sur se encuentra

en obras de mejoramiento, justamente, para abordar de mejor forma estos servicios.

enfaticó en el carácter internacional que posee el recinto y señaló que “cuando se construyó y se diseñó este aeropuerto, y se puso en servicio, desde ese minuto se ha trabajado para transformar nuestra región, no sólo en un punto de origen de vuelos internacionales de pasajeros, sino que también nunca hemos renunciado a que sea un punto de origen para carga”.

Asimismo, Díaz agregó que “esperamos que esta ruta se pueda sostener y si, por cualquier razón, eso no fuera posible por condiciones de mercado, la ‘porfía’ continuará porque hay otros destinos que están en el cono sur de Latinoamérica que son interesantes”.

Henry Campos, alcalde de Talcahuano, comuna en la que está ubicado Carriel Sur,

también fue parte del relanzamiento de los vuelos internacionales y comentó que “es una felicidad enorme que nuestra ciudad no sólo se transforme en la entrada de pasajeros y turistas a través de los puertos, con los cruces, sino que además lo hace a través del Aeropuerto Internacional Carriel Sur”.

Otro de los puntos que expresó Campos es que la infraestructura del aeropuerto está preparada para establecer rutas hacia otros países. “Este aeropuerto cumple con todas las condiciones para seguir abriendo otras rutas como Brasil, Colombia o volver a retomar la ruta Lima”, cerró.

En el primer avión que despegó desde Carriel Sur al Aeropuerto Internacional Ezeiza de Buenos abordó una delegación de operadores turísticos del Biobío, encabezada por la directora regional del Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), Maritza San Martín.

En específico, la directora regional de Sernatur en el Biobío detalló que sostendrán reuniones con la Federación Ar-

gentina de Agencias de Viaje, con el Instituto de Promoción Turística Argentino y con la Dirección Regional de Turismo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

“Allá tenemos una nutrida agenda, porque vamos a presentar la Región del Biobío, vamos a presentar las oportunidades que tiene esta conexión internacional con la ciudad de Concepción”, precisó San Martín.

Pedro Asenjo, country manager de Jetsmart en Chile, manifestó que “estamos muy contentos de concretar la reinternacionalización del Aeropuerto Carriel Sur a través de este vuelo directo a Argentina. Que no pase por Santiago, entre Concepción y Buenos Aires y que significa un tremendo hito”.

Vale recordar que los vuelos con el extranjero comenzaron a fines de 2019. Sin embargo, pocos meses después, estos se interrumpieron producto de la pandemia.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
contacto@diarioconcepcion.cl